
20170811蘭雅堂傳協會 會議紀錄(草稿) 

開會時間: 2017.8.11(日) 11:45~13:00 

開會地點: 濟世樓三樓 

主    席: 潘文線神父 

出    席: 吳長榮、李艷麗、楊蕙慈，陸得新，曾啟佑，李光誠 

紀    錄: 楊蕙慈 

壹、會前禱 

貳、 討論事項 

吳長榮報告: 

1. 中興保合約已中止，8/5已拆除保全設施，請委員和教友們踴躍值

班和晚上來聖堂內走動、看看，讓宵小警惕聖堂是有人在走動的。 

2. 朝聖地網頁委由天母堂劉東輝幫忙建置，將簽約了！ 

3. 主日彌撒若有其他神父蒞本堂主禮，結束後宜安排本堂教友陪伴神

父進用午餐. 

4. 紀念品聖母牌做了 500個， 

 

聖詠團報告: 

提案一: 請傳協會負擔除周老師費用(略)，亦請負擔伴奏維新老師 

(略)。 

說 明 : 目前此費用僅有周老師是由傳協會出，沒有維新的費用，故 

自 7 月起差額均由聖詠團代墊，目前已代墊$4200，此費用 

請傳協會補給聖詠團，並請傳協會同意負擔兩個老師費用每 

月共(略)。備註: 為尊重個人隱私，老師費用不在大群組公  

佈。 

決 議:  通過。神父指示由朝聖地及傳協會各出一半。 

提案二: 冰潔曾捐$50000給聖詠團為聖詠團專款專用，當時錢暫入傳 

        協會，扣除買二樓電子琴後，尚餘$10700，請將此款還給聖 

        詠團。 

決 議:  此錢是聖詠團的理應要還聖詠團，請月珍和神父討論。 

牧靈福傳組報告: 

提案一: 10月玫瑰月，為提昇本堂教友對本堂的認知與情感， 

  擬舉辦導覽解說培訓及接待人員的 SOP 



決議:  請長榮安排 10月請古神父為我們做聖堂導覽的解說，我們也 

       歡迎共榮堂區的教友參加，解說時接帶人員的程序 SOP會一併 

       帶入。 

提案二: 共榮堂區的慕道班已開始，由各堂負責一個月，負責桌椅及  

        點心的事宜，希望輪到蘭雅堂時大家能共同負擔工作。 

決議:   到時候請艷麗告訴我們時間安排人。 

財務報告: 

一、 10607堂區自養金月報表(如所附) 

10607朝聖地月報表(如所附)， 

請各位委員傳閱，如無異議報表將於下週公佈供堂區教友參

考。 

二、 堂區自養金之銀行存款於 1060803已提 70萬轉存一年期定存   

1060803~1070803(請參閱附件)。 

提案一:已開會決議之經常性支出金額，如需增減請於例會提案變動事 

       項，提出討論依決議實施，請討論。 

決議:  小額支出在以前的會議中都有說明各組長的權限，可依照辦 

       理，唯有大金額要支付時可召開臨時董事會決議。 

提案二:堂區自養金與朝聖地奉獻金共用潘神父帳戶，建議獨立開新帳 

       戶為朝聖地帳務使用，請討論。 

決議:  通過。請開獨立開新帳戶為朝聖地帳務使用。 

行政組報告: 

提案:現在在談節約用電，有時聖詠團的人只有 15人可是還是要在 1  

     樓開冷氣，可否人數不多時到 2樓練唱，等人多時再到 1樓練唱。 

決議:  通過。 

臨時動議: 

1. 9/23要去雲林文生中學迎接聖髑，要安排車子鼓勵教友參加，這部

份長榮還要和其他堂區聯繫。 

2. 我們要做兩面聖母聖堂的旗子，方面我們參加一些聯合堂區活動用。

圖像由吳長榮提供，蕙慈可尋問祝秘書來製作。 



叁、會後禱 

肆、散會 


